

Aus den Verhandlungen der Primarschulpflege Schulpflegesitzung vom 02.09.2019

Neben den unter Datenschutz stehenden Geschäften zu Personal- und Schülerbelangen wurden folgende Geschäfte behandelt:

IPads für MittelstufenschülerInnen

Der Elternmorgen mit der Ausgabe der persönlichen iPads für 4. - 6. Klassschul Kinder hat am 24.09.2019 in der Aula der Sekundarschule stattgefunden. Praktisch von jeder Familie ist jemand am Anlass vertreten gewesen.

Sachbeschädigung

Am ersten Schultag nach den Ferien wurde die Vespa einer Lehrperson im Velounterstand mutwillig umgekippt. Es wurde Anzeige gegen unbekannt bei der Polizei erstattet.

Pilotprojekt elektronische Schulärztliche Untersuchungskarte eSuk

Die Primarschule nimmt gemeinsam mit der Huusarztpraxis Früebl am Pilotprojekt "eSuk - elektronische Schulärztliche Untersuchungskarte" des schulärztlichen Dienstes unter der Leitung von Frau Dr. Ferdinand Pini teil. In diesem Projekt werden die Abläufe für die obligatorischen Vorsorgeuntersuchungen der Primarschüler im Bereich der Datenvermittlung zwischen Schule und Arzt vereinfacht.

Rabattanträge für familienergänzende Betreuung

Die Primarschulpflege hat 13 Rabattanträge für familienergänzende Betreuung gutgeheissen. Die monatlichen Kosten belaufen sich auch CHF 6'459.95.

Räbenliechtliumzug

Auch im 2019 werden sämtliche Kindergartenabteilungen am Räbenliechtliumzug teilnehmen.

Klassenlagerabrechnung

Die Abrechnung vom Klassenlager der 5.Klasse L.Hangartner weist Bruttokosten von CHF 8'437.65 und Nettokosten von CHF 6'017.65 auf. Das Budget wurde um CHF 252.35 unterschritten.

Entschädigung für Haupt- und Hilfsleiter im Skilager

Die Entschädigung für Personen, welche als Leiter das Skilager begleiten, wird analog der umliegenden Schulgemeinden angepasst. Die Hauptleitung wird ab 01.01.2020 mit CHF 120.-/Tag entschädigt und

die Hilfsleitung mit CHF 100.-/Tag.

Dorffest 2020

Am Wochenende vom 14.- 16. August 2020 findet das Dorffest statt. Wie auch in früheren Jahren stellt die Primarschule das Areal der Schulanlage Früebli für diesen grossen Anlass zur Verfügung.

Reparatur der Pflasterung Zufahrt Parkplatz Gumpenwiesen

Im Zuge der Sanierung der Gumpenwiesenstrasse in diesem Sommer wurde auch die Zufahrt zu den Parkplätzen vom Gumpenwiesenschulhaus teilweise erneuert. Diese Arbeiten wurden durch die Gemeinde finanziert.

Nun gibt es noch kleinere Reparaturen, welche durch die Schule in den nächsten Jahren sowieso gemacht werden müssten und mit den Belagsarbeiten der Strasse kombiniert werden könnten.

Durch den Vorzug dieser nicht budgetierten Arbeiten wäre eine grosse Kostenersparnis möglich. Aus dieser Überlegung werden die Reparaturarbeiten zum Pauschalpreis von CHF 6'500.- netto bewilligt und auf die Herbstferien terminiert.